
 
立川国立地区交通安全協会
に入会したきっかけを教え
てください。 
 

 職場の先輩が立川国立地区

交通安全協会に入会していて、

勧められて入会しました。 

 

立川国立地区交通安全協会
の活動内容について教えて

ください。 
 

 春、秋の全国安全週間を各

１０日間と各小学校での交通

安全教室や市民まつり、さく

らフェスティバル、リンクく

にたちなど、市内で行われる

イベントで、自転車に関する

ルール等の呼びかけやティッ

シュを配布しています。 

 

活動している中で、意識し

ていることはありますか。 
 

立川国立地区交通安全協会

の制服を身につける時は、身

だしなみには気をつけていま

す。自転車ルールも守るよう

に日々気をつけています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動を通して、嬉しかった
ことや印象に残っているこ
とはありますか。 

 

各小学校で行われる安全教

室や歩行訓練、自転車教室に

は、会員それぞれが真剣に取

り組んでいます。教室が終わ

った後の会員と子どもたちの

笑顔が素晴らしいです。 

安全週間中、市より配布さ

れたティッシュや交通ルール

付の飴を配るときのもらう方

の笑顔も印象に残っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

立川国立地区交通安全協会
の今後の展望がございまし
たら教えてください。 
 

 会員は高齢化が進み、若い

会員がなかなか入会せず、市

報で呼びかけても一人も問い

合わせがありません。このま

までは、立川国立地区交通安

全協会の存続が難しくなる気

がしています。 

 

最後に一言お願いします。 
 
 各学校で安全教室を行うと

きの話ですが、署員が説明す

る際に、１０分くらいの時間

ですが、子どもたちが体育座

りをしながら聞いているのが

気になります。少しの時間な

ので、起立したまま説明を聞

いてもらいたいです。 
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